

Avril 1967.

Nous avons reçu pas mal de circulaires relatives aux incidents du comité de lecture, dont l'origine, semble-t-il, est due aux positions vis-à-vis des situationnistes.

Nous nous bornerons à constater deux choses :

-Le ton de la querelle, et la manière dont est menée cette querelle ne sont pas courtois. Il y a désaccord entre camarades, c'est entendu. Mais pourquoi en venir aux insultes, voire aux calomnies?

-Nous ne sommes pas assez nombreux pour nous insulter. Les énergies se dispersent. Il y a d'autres tâches plus sympathiques.

-En conséquence, nous souhaitons :

-que l'on s'efforce dorénavant, de résoudre nos conflits en GENTLEMEN, c'est à dire courtoisement, dans le respect mutuel de tous. Les désaccords entre camarades sont inévitables. Les insultes ne le sont pas;

-que les camarades directement intéressés essaient d'oublier dans la mesure où cela leur est possible, cette pénible affaire. S'ils ne le pouvaient pas, qu'ils attendent le prochain congrès pour la régler d'une manière Fraternelle, car le ton monte, l'atmosphère devient désagréable.

Ce temps et argent PERDUS seraient sûrement mieux employés à COLLER, DIFFUSER, abonner, DISTRIBUER des centaines de "MONDE -LIBERTAIRE", dernier refuge de l'ANARCHISME".

Le Groupe Anarchiste de
MONTPELLEIR.

.../...

Nous faisons confiance à l'esprit anarchiste qui doit animer tous les adhérents pour qu'une explication franche et loyale ait lieu entre militants, sans que ceux-ci se laissent emporter par les passions.

LE GROUPE LIBERTAIRE DE TOULOUSE

Cette lettre est envoyée à tous les groupes ainsi qu'au Secrétariat de la F.A.

Fait et approuvé le 2/3/67.